



Une première soirée de toutes les folies avec un Thierry Neuville superstar !

On s'y attendait, le coup d'envoi officiel des Legend Boucles @ Bastogne 2025 ce vendredi au cœur de Bastogne a été synonyme d'énorme succès populaire ! Avec un Thierry Neuville champion du monde qui a fait l'unanimité, et dont la présence a démontré qu'en Belgique en général, et en province de Luxembourg en particulier, la popularité du rallye est toujours énorme...

Les événements se sont succédé ce vendredi à Bastogne. A peine les différentes opérations de contrôle technique terminées, c'est Cédric Cherain et Damien Withers, les champions de Belgique des rallyes en titre, qui défrayaient la chronique en levant le voile, sur la Place McAuliffe, sur la superbe Porsche 992 Rally GT qu'ils utiliseront dans le cadre de la prochaine compétition nationale ! Effet d'annonce garanti, et un nouveau bolide qui restera tout au long du week-end au cœur de Bastogne.

A 17h30, après un passage dans une concession Hyundai de Libramont, Thierry Neuville a été accueilli par les autorités communales de Bastogne, avec le bourgmestre Benoit Lutgen en tête, pour une petite célébration officielle dans les locaux de l'office du tourisme. L'occasion pour le champion du monde des rallyes de rappeler son attachement aux Legend Boucles et souligner le travail effectué chaque année par les équipes du R.A.C. Spa. Ce qui a d'ailleurs eu le don d'embuer le regard de Pierre Delettre, clairement ému.

S'en est suivie une séance de dédicaces qui a permis de comprendre combien le plateau de ces Legend Boucles @ Bastogne 2025 est impressionnant. Thierry Neuville, André Lotterer, Stéphane Lefebvre, Cédric Cherain, Tom Boonen, Bruno Thiry, Renaud Verreydt, Grégoire et Ghislain de Mévius, 'Vande', 'Krugger', 'Chavan' et tout les autres ont fait le bonheur des fans, le tout dans une joyeuse cohue !

Pendant ce temps, dans la rue principale de Bastogne, toutes les voitures qui se présenteront demain au départ se rassemblaient pour une Parade qui s'est prolongée jusqu'au cœur de la soirée. La marée humaine était tout simplement ahurissante, l'image de la rue commerçante de Bastogne noire de monde restant plus que jamais un des temps forts de l'année !

Au terme d'une première journée on ne peut plus festive, le sport va prendre ses droits, avec une première étape riche de 8 RT, et un podium de départ sur lequel les concurrents monteront dès 8h53. Le groupe 'Legend/Challenger' prendra la direction de Vaux-sur-Sûre, tandis que les 'Classic 65/50' attaqueront le tronçon dit Les Eoliennes, s'élançant depuis le Bois de la Paix.

Excellent rallye à tous et toutes, et surtout, faites preuve de la plus grande prudence...

Photos libres de droits : J.F. & J. Fiasse

www.racspa.be

